

## [Oise] - L'État se désengage... et nous somme de nous engager!

Dans l'Oise, la gendarmerie s'appuie sur les citoyens à travers de nombreux dispositifs (voisins vigilants, chasseurs vigilants...). Les services d'État souhaitent ainsi compenser la diminution de leurs effectifs par l'engagement des citoyens à leurs côtés. Ces dispositifs renforcent un désengagement global de l'État dans les territoires ruraux.

## Pour l'égalité entre les citoyens

Nourri par les politiques d'austérité budgétaire, cette disparition des services entraîne la diminution des lieux de rencontres dans les communes. Cela suscite un climat de défiance entre des citoyens alors avant tout chargés de prévenir l'éventuelle délinquance de leurs voisins.

La disparition des services publics en milieu rural augmente depuis de nombreuses années et touche tous les secteurs : santé, poste, ferroviaire... Cette politique favorise le regroupement des pouvoirs économiques et politiques dans les centres des métropoles.

Cette disparition des services entraîne une inégalité de traitement entre les citoyens de la République.

## Soyons solidaires!

Nous, jeunes du MRJC, sommes convaincus que l'avenir pour des espaces ruraux vivants et apaisés passe par la rencontre et le faire ensemble. Nous, jeunes du MRJC, dénonçons le désengagement progressif de l'Etat dans les espaces ruraux. Nous continuerons à proposer des actions collectives et conviviales pour animer les territoires ruraux.

Contact: Brieuc Guinard - b.guinard@mrjc.org - 06.80.00.17.18

## Le MRJC

Le Mouvement Rural de Jeunesse Chrétienne est une association de jeunesse et d'éducation populaire, entièrement gérée et animée par des jeunes. Le MRJC offre la possibilité aux jeunes ruraux de vivre des expériences d'engagement et de citoyenneté. Il contribue notamment à former les jeunes à agir sur les questions agricoles, pour une agriculture autonome, économe et rémunératrice pour les hommes et les femmes qui en vivent.